

Le Nayrac

Réussite du premier festival «Des femmes et des courts métrages»

Des sourires, du rire, des soupis... Les films de la première édition des Rencontres cinéma au Nayrac ont beaucoup remué les personnes qui ont échangé sur de nombreux sujets.

L'évènement a bel et bien marqué les esprits du public et de ses participantes, professionnelles du cinéma. Ce jeune festival tenu les 24 et 25 août a projeté une série de dix courts-métrages ayant été sélectionnés dans des festivals réputés (Cannes, César, Clermont-Ferrand).

Les deux jours ont également été l'occasion de discussions et de partage d'expériences entre les cinéastes et le public et il s'est conclu avec succès et émotion. C'est un exploit de créer une rencontre de sept femmes reconnues du cinéma venues de toute la France et le public nord-aveyronnais autour de courts-métrages.

La rencontre a ainsi mis à l'honneur les réalisatrices Annabelle Amoros, Mathilde Chavanne, Ingrid Chikhaoui, la chef monteuse



Au premier rang, les professionnelles du cinéma. Au deuxième rang, Sarah, Camille et Dominique, des membres de l'équipe organisatrice.

Pauline Casalis, la chef opératrice Pauline Doméjean, les comédiennes Asja Nadjar et Manue Fleytoux, et la scénariste Blandine Jet pour échanger avec le public et partager leurs expériences et leurs inspirations de cinéma. Un soutien à la culture Organisé par l'équipe Cinéyrac composée de Camille, Jillian et Sarah Vernhes, Doriane Riani et Dominique Mestdagh, ces ren-

contres cinéma sont nées de leur envie commune de mettre en lumière ces femmes qui créent et de construire une passerelle entre le public et ces dernières.

Avec un enjeu fort : rendre accessible la culture et mettre en valeur le format court métrage. Sarah Vernhes est elle-même scénariste et réalisatrice, et Dominique Mestdagh est en charge de la section théâtre et cinéma au

foyer rural du Nayrac. Les remerciements et retour du public et participantes ont confirmé le succès et la raison d'être du projet pour l'équipe.

Présents pour l'inauguration du festival, Jean Louis Raynaldy, le maire du Nayrac, Sylvie Lacan, chargée de la culture sur la communauté de communes Comtal Lot et Truyère et Véronique Ortet, secrétaire générale de la préfecture de l'Aveyron ont félicité l'initiative et souhaité que cette première édition soit le début d'un nouveau rendez-vous au Nayrac.

L'équipe Cinéyrac remercie du fond du cœur les cinéastes et le public curieux et engagé venu nombreux. Elle remercie aussi la municipalité du Nayrac, le Foyer rural du Nayrac, la communauté de communes Comtal Lot et Truyère, le département et la région, ainsi que ses sponsors. Pour plus d'informations, n'hésitez pas à contacter cineyrac-cine@gmail.com ou visiter le site <https://cineyrac.com> ou Instagram Cineyrac12.

Rencontre estivale

Pique-nique des voisins à Crussac



Tous les voisins sont présents.

Le pique-nique des voisins est une rencontre estivale appréciée : à Crussac, il a rassemblé habitants et vacanciers le temps d'un moment d'échange et de détente.

Dans les hameaux, une rencontre entre les habitants est toujours appré-

ciée, surtout autour d'une table. À Crussac, voisins et vacanciers se sont retrouvés pour un pique-nique.

Chacun prépare un plat selon ses envies, ses compétences et ses goûts et se présente au lieu de rendez-vous sous les ombrages de l'Esplanade.

Là, les tables, les chaises ont été installées et le repas peut commencer ! C'est l'occasion de bavarder, d'échanger des recettes, de prendre des nouvelles des uns et des autres, et surtout de passer un bon moment où la convivialité est de mise — tout en resserrant les liens entre voisins.

Le Nayrac

Les musiciens du Nayrac en tournée d'été



Les Musiciens du Nayrac sont toujours très actifs et ont plaisir à jouer des airs traditionnels qu'ils maîtrisent à la perfection... Au cours de l'été, ils sont allés animer les hameaux de la commune et ont rencontré leurs habitants qui les ont félicités pour cette initiative ! Les vacanciers présents ont aussi apprécié cette rencontre et certains ont découvert cette musique, qui fait souvent référence aux coutumes, aux villages, aux paysages, aux métiers anciens de notre « pays », jouée avec des instruments tels que la

À Conquettes, musiciens et habitants partagent un moment de convivialité.

cabrette, les accordéons chromatiques et diatoniques. Afin de conclure ces rencontres de la meilleure des façons, boissons et fouaces sont partagées en toute convivialité. Dès septembre, les répétitions vont reprendre le mardi matin, de même que les animations à l'Unité de vie où les personnes âgées attendent avec impatience ces « visiteurs » qui leur permettent de passer d'agréables moments.

Les femmes font leur cinéma au Nayrac

■ « Cinayrac » lance le premier festival de courts-métrages les 24 et 25 août à la salle multiculturelle du Nayrac.

C'est une retraite active et prolifique pour celui qui fut, entre autres, proviseur adjoint au lycée Foch à Rodez. Dominique Mestdagh, désormais installé au Nayrac, lance conjointement, avec Sarah Vernhes, le premier festival de courts-métrages, ce week-end dans son village d'adoption.

« Je propose depuis trois ans des ateliers de cinéma et de théâtre avec le foyer rural du Nayrac. Cela m'a amené à rencontrer Sarah Vernhes qui exerce dans le cinéma à Paris, dont la maman, Agnès, est membre du club de théâtre », raconte Dominique Mestdagh. Ce dernier, avec la famille Vernhes ainsi

qu'avec Lou Anna Reis, réalisatrice basée à Montpellier, a proposé deux soirées de projection de courts-métrages qui ont bien marché l'an dernier. L'idée a ainsi germé d'un festival qui voit donc le jour ce week-end. « La salle du Nayrac est un cadeau pour permettre ce type d'événement », relève-t-il. Un festival qui a pour thème la femme. « Ce thème a toujours été un combat. La réussite des adolescentes est bien plus valorisante que les garçons et pourtant elles partent vers de petites formations. Il y a un travail à faire sur les stéréotypes, l'estime de soi face à la reconduction de classe sociale », retient Dominique, de ses expériences dans l'enseignement. Un combat qui passe par le prisme du cinéma, à travers ce festival avec la venue de huit femmes (réalisatrice, scénariste, comédienne, etc.).

Huit femmes comme un clin d'œil au film de François Ozon. Tout simplement comme une réhabilitation. Comme en témoigne la présence d'Alice Guy sur l'affiche du festival, qui fut la première femme réalisatrice, pionnière du cinéma avec les frères Lumière.

Sélectionnés au César

Certains des courts-métrages qui seront projetés, ont été primés et sélectionnés au César et à Cannes comme c'est le cas de « Churchill, polar bear town » d'Annabelle Amoros. C'est aussi le cas de « Les Vertueuses » de Stéphanie Halfonou encore de « Les silencieux » écrite par Blandine Jet et Basile Vuillemin (réalisateur aussi) nommé cette année au César dans la catégorie meilleur film de court-métrage de fiction. Un rendez-vous qui se veut enfin convivial en per-



Sarah Vernhes, à gauche, réalisatrice et cheville ouvrière du festival.

mettant d'échanger avec les représentantes des films et en clôturant autour d'un aligot dimanche midi. Le festival a déjà réussi son premier pari, créer du lien en fédérant les gens pour constituer un noyau de bénévoles.

Samedi 24 août, de 16 heures à 19 heures, et de 21 h 30 à 23 h 30 (tarif : 10 €).
Dimanche 25 août, de 10 heures à 12 heures (tarif : 5 €).
O.C. 10 € pour le week-end.

LE NAYRAC

Festival de courts métrages féminins

Le regard des femmes sur grand écran

Ces 24 et 25 août, Le Nayrac accueille son premier Festival de courts métrages féminins. 9 films écrits ou réalisés par des femmes seront projetés à l'espace multiculturel.

«Longtemps, le regard des hommes a primé. Beaucoup de films étaient uniquement réalisés et produits par des hommes. Depuis, le cinéma a connu une petite révolution mais il y a encore beaucoup de travail à faire. Ici, on souhaite montrer le regard des femmes.»

En 2023, 25% des films français ont été strictement réalisés par des femmes. Face à ce constat, Sarah Vernhes, réalisatrice et scénariste nayracoise, et Dominique Mestdagh, responsable de la section cinéma au Foyer rural du Nayrac, ont fait le parti pris d'une programmation exclusivement féminine.

10 COURTS MÉTRAGES AUX BEAUX PARCOURS

Fiction, documentaire, animation... les genres comme les thématiques abordées seront pluriels. «L'objectif est de pouvoir toucher tous les publics, peu importe l'âge, les sensibilités et les centres d'intérêt» explique Sarah Vernhes. Cette dernière, à l'origine de la sélection, a ainsi parcouru les festivals à la recherche de courts écrits ou réalisés par des femmes. «Certains ont été sélectionnés à Cannes ou aux Césars, se sont tous des courts-métrages aux beaux parcours.»

ÉCHANGES ET CONVIVIALITÉ

Les deux séances de projection, samedi (16h à 23h)

et dimanche (10h à 12h), se dérouleront en présence de huit femmes du milieu. Réalisatrices, scénaristes, comédiennes, monteuses ou cheffes opératrices, elles reviendront sur leurs expériences respectives et leurs rôles dans la création d'une production.

«Il y a quelque chose de magique avec le cinéma. Les temps d'échange permettront de faire découvrir les coulisses, l'envers du décor. Par exemple, le rôle des chefs opérateurs (ou cheffe opératrice) est moins connu alors qu'essentiel. Il s'agit de la personne qui filme, qui cadre les scènes. Nous aurons aussi une monteuse avec nous. C'est un métier rarement mis en lumière et pourtant, le montage est la 3e écriture d'un film. On peut avoir autant de films que de montages différents», détaille Sarah Vernhes.

Si ce festival est une occasion rare pour le public aveyronnais d'échanger avec des professionnelles du 7e Art, il en est de même pour ces dernières confie Dominique Mestdagh : «Elles ont davantage l'habitude des grandes villes : Lyon, Strasbourg, Paris... Le Nayrac ? Elles ont été très surprises mais enchantées. Pour elles aussi c'est un nouveau challenge.»

Des temps conviviaux rythmeront également le festival : «La culture rassemble. C'est un lieu qui permet l'échange, la rencontre. Je

DES FEMMES ET DES COURTS-MÉTRAGES

Programmation

Samedi 24 Août

de 16h00 à 23h00

Simone est partie
Ativio
Swan dans le centre
Trois grains de gros sel
Temps de discussions

Entracte (1h)
Repas buvette

Churchill Polar Bear Town
Les Vertueuses
FRAYA
Temps de discussions

Dimanche 25 Août

de 10h00 à 12 h00

La fée des Roberts
Pleure pas Gabriel
Les Silencieux
Temps de discussions
Clôture
Repas Aligot et buvette



La programmation à retrouver sur le site internet cineyrac.com

continue à penser que créer du lien est essentiel, et de tels événements le permettent.»

Ainsi, samedi soir, après le premier temps de discussion, un entracte sera proposé de 19h à 20h30 (restauration rapide et buvette sur place), le lendemain à midi, le festival terminera sur un aligot préparé par Jeune Montagne.

Un beau programme rendu possible par la petite équipe à l'organisation du festival : Sarah, Dominique, Doriane, Camille et Jilian, tout comme par les partenaires de l'événement, la Communauté de communes Comtal, Lot et Truyère, le Département, la

Région, le Crédit Agricole, le Foyer Rural, Les Clés de Do et la Coopérative Jeune Montagne.

«Tout le monde est enthousiaste, maintenant il ne reste plus qu'à. Venez nombreux !» conclut Dominique. Retrouvez toute la programmation sur leur site internet cineyrac.com.

A.C

Rendez-vous à l'espace multiculturel du Nayrac 30 minutes avant le début des projections (15h30 le samedi, 9h30, le dimanche). BILLETS : -samedi : 7 euros, dimanche : 5 euros, passe deux jours : 10 euros, repas aligot : 12 euros.

Groupement Agricole et Forestier

Un repas devenu traditionnel

Le 14 août, les chasseurs du Groupement Agricole et Forestier proposaient leur traditionnel sanglier à la broche, qui a eu du succès, comme chaque année.

Cette année encore, la date du mercredi 14 août était inscrite au programme des animations du village.

Les chasseurs de la société du Groupement Agricole et Forestier proposaient un sanglier à la broche qui a réuni de nombreuses personnes, gourmandes de cette grillade que les "cuisistots" maîtrisent avec attention et

dextérité, accompagnée de légumes et précédée d'un délicieux melon accompagné de jambon.

Les desserts concoctés par les chasseurs et leurs familles offraient un large choix et ravissaient les gourmets. Le président de la société, Alain Roquelaure, en place depuis 17 ans, se disait satisfait de la



Le service est assuré par les chasseurs.

bonne ambiance qui régnait autour des tables et donnait rendez vous aux participants le 14 août 2025.

Le Nayrac

Le quartier du Couderc passe à table



Au quartier du Couderc, depuis de nombreuses années, les résidents, les vacanciers et leurs amis ont plaisir à se retrouver autour d'un repas. Tout cela, à l'initiative de Jacqueline, qui avait acheté une maison dans les années 2000, et qui avec son mari Patrick, souhaitait faire plus ample connaissance avec ses voisins. Très vite, l'idée paraissait séduisante et un repas était programmé au cours du mois d'août 2003. Depuis, la tradition a été respectée, même si Jacqueline et Patrick ont aujourd'hui déménagé.

Marie-Claire, Arielle et quelques autres ont pris le relais et la fête peut avoir lieu. Pour cette vingtième édition, à l'initiative d'An-

Le plaisir de se retrouver.

nick qui a vécu en Guadeloupe, le repas avait des accents créoles avec un apéritif planteur et un colombo de porc accompagné de riz.

Anniversaire oblige, deux magnifiques gâteaux aux fraises concluaient en beauté le menu. Les musiciens du Nayrac animaient la soirée et les danseurs étaient invités à entrer en piste. L'averse de pluie avant de passer à table n'a pas contrarié la convivialité de la rencontre, des chapiteaux prêtés la mairie ayant permis de se mettre à l'abri et de passer une soirée empreinte de bonne humeur.

LE NAYRAC. Succès du deuxième marché gourmand

Le deuxième marché gourmand de l'été a rassemblé plus de trois cents personnes à l'Espace Costes. Les producteurs proposaient un large choix de spécialités locales : charcuteries, aligot, truffade, viandes de l'Aubrac, fromages de chèvre, bières, vins, miel, tandis que les membres de l'APE se montraient très actifs en préparant des farçons, des crêpes et en vendant des glaces de la ferme d'Ambert. Le Foyer Rural complétait l'offre avec des boissons rafraîchissantes. Jérôme Lamic, artisan coutelier, présentait quelques créations et donnait de nombreuses explications sur son activité aux personnes intéressées et les invitait à visiter son atelier. Les musiciens locaux suivis de Fred Bonnet et Lydie assuraient l'animation musicale et donnaient un air de fête à cette soirée estivale.



Amicale des Enfants du Nayrac

Journée fête des pères et pétanque

Comme tous les ans, l'Amicale des Enfants du Nayrac a choisi la journée de la fête des pères comme point de repère pour organiser son concours de pétanque.

Que l'on soit amateurs, professionnels, ou même spectateurs, tout le monde y trouve son compte. Un seul mot d'ordre : la convivialité ! Malgré une météo peu convaincante, pour être honnête... il pleuvait des cordes. De nombreux joueurs ont fait le déplacement au terrain d'Issy-les-Moulineaux.

C'est autour d'un casse-croûte revigorant préparé par l'amicale : charcuteries, fromages, fouace, jus de pomme artisanal, que cette belle journée a commencé. De quoi encourager les participants à jouer. C'est parti : les Imprévus, les Boulettes, les Montes charges, ou encore les 3 mousquetaires pour n'en citer que quelques-uns s'affrontent sous un soleil timide. Le temps passe vite et la pause de la mi-journée est déjà là, confiée au groupe folklorique les Gentianes, tout le monde s'est régalé d'un copieux aligot-sau-

cisse (de quoi en oublier le summer body).

Et non, le programme de l'après-midi n'était pas la sieste, mais la réorganisation en deux jeux : la suite du concours du matin et un concours de consolation pour les moins chanceux ; s'ensuivirent la remise des prix et l'annonce de la meilleure pesée du lot mystère. Bravo à tous nos gagnants, mais surtout à tous nos participants !

Le président Franck Bessoli n'oublie pas de remercier nos généreux sponsors, et rend un émouvant hommage aux "petites mains", les aînés de l'amicale, qui travaillent nuit et jour au bon déroulement de cette journée.

Ce petit coin de Nayrac à Paris nous donne rendez-vous l'année prochaine à la même date et d'ici là espère vous croiser au Pays !



L'aligot-saucisse du midi a régalé tous les participants.



Un concours de pétanque des plus conviviaux qui a permis de partager un beau moment de jeu.



Marie-Thérèse Bessoli, Franck Bessoli, président de l'amicale, et Lucienne Aygalenc.

Le Nayrac

L'Amicale parisienne rencontre la municipalité et les associations



Comme chaque été, une rencontre était organisée avec l'Amicale des enfants du Nayrac à Paris, la municipalité et les responsables d'associations du village. Rendez vous était donné à l'Auberge Fleurie où chacun prenait place sur la terrasse ombragée. Laura Roucous, trésorière de l'Amicale, retraçait les activités de l'année écoulée : la journée des Fédérations en août dernier, la galette en janvier, l'AG en avril, la journée pétanque en juin... et les nouveautés pour l'année à venir avec une journée Cabaret en novembre et un banquet l'été prochain. Jean-Louis Raynaldy, maire du Nayrac, se disait heureux de participer à cette rencontre et remerciait les associations qui œuvrent

Une rencontre pour créer des liens.

pour proposer des animations, en particulier l'équipe de jeunes qui a rejoint le Foyer Rural et apporte des idées nouvelles. Les projets municipaux ne manquent pas et se réaliseront à plus ou moins longue échéance : la rénovation du presbytère, la halle sportive, la fresque sur le mur de l'école, la construction de maisons (dont certaines en location-accession) en partenariat avec Aveyron Habitat, le cheminement piétonnier Route de Laguiole... Chaque représentant d'association était ensuite invité à faire part de ses activités. La soirée se terminait autour d'un buffet préparé par l'Auberge Fleurie.

LE NAYRAC

Fête de la Saint-Étienne

Bonne ambiance au cours des festivités



Apéro-concert du samedi soir autour de l'espace multiculturel.

La fête annuelle de la Saint-Étienne était programmée pour les vendredi 2, samedi 3 et dimanche 4 août.

Les festivités ont débuté le vendredi soir avec le cinéma en plein air où le film "Un p'tit truc en plus" était projeté et réunissait un grand

nombre de personnes aux abords de l'espace multiculturel. Le samedi soir était musical avec les groupes Wipers et AC Loustics et accueillait un

public intergénérationnel où chacun a pu danser, chanter, se restaurer et surtout passer une soirée festive.

Le dimanche, le groupe Country Carladez animait les commerces. Des jeux en bois étaient installés à l'Espace Costes permettant à tous de disputer de passionnantes parties. La journée se terminait autour d'une paella géante, préparée par "Côté des îles" de Bozouls, animée par Les Duganels. Le tirage de la tombola permettait aux chanceux de gagner de jolis lots offerts pour la plupart par les commerçants du village.

La journée du dimanche a débuté avec les tripous et têtes de veau pour les amateurs de ce petit déjeuner typiquement local. Suivait la messe, le vin d'honneur offert par la municipalité et animé par les Musiciens du Nayrac où, là aussi, la convivialité était présente. L'après-midi était réservé aux jeux intervillages où six équipes s'affrontaient pour des épreuves de course au sac, parcours de brouettes, tir à la corde, garçon de café... et ravissaient les spectateurs et les

Au terme de ces festivités, le foyer rural se réjouit de la bonne ambiance qui a régné au cours de cette édition 2024 !



Course de brouettes dans la rue des Jardins.

Communauté Les élus valident la valorisation de la filière pierre

■ Le 29 juillet dernier, le conseil communautaire s'est réuni au sein de l'institution.

Le conseil a débuté par une présentation de la « filière pierre » : un domaine dans lequel la collectivité est engagée depuis 2017.

La richesse et la diversité du socle géologique local ont été mises en avant, soulignant leur importance dans la culture paysagère et patrimoniale, ainsi que dans la qualité du cadre de vie et les savoir-faire locaux. La géologie et la pierre sont des fils conducteurs dans les actions menées par la Com'Com dans divers domaines tels que les travaux et aménagements, la culture et le tourisme.

La communauté travaille en partenariat avec des structures variées, incluant des parcs naturels nationaux et régionaux, des associations professionnelles de bâtisseurs et couvreurs, l'école des mines d'Alès et des chercheurs. L'objectif est d'accroître la connaissance sur la pierre, de la prescrire dans des ouvrages, de valider ses propriétés, de préserver la ressource et de faciliter l'accès à ses ressources, tout en démontrant sa légitimité technique. À titre d'exemple, la filière pierre s'est invitée dans les deux œuvres d'art refuge, dans les aménagements sur les chemins de Saint-Jacques, dans l'appui à la relance de l'activité d'une carrière d'ardoise du Cayrol, et dans la reprise de murs en pierre de soutien des ouvrages de la



Les élus au travail.

Communauté de communes dès que possible. Au-delà des actions concrètes, il est essentiel de promouvoir des initiatives qui permettront à la pierre de perdurer dans le quotidien et dans une logique d'économie circulaire. À ce titre, la Com'Com a proposé à l'association Bâtisseurs en Pierre Sèche et au Centre National de la Fonction Publique Territoriale (CNFPT) de devenir territoire de formation pour les agents territoriaux, dans le cadre d'une nouvelle formation intitulée « La maçonnerie traditionnelle de pierre sèche ».

Cette formation pourrait également être proposée aux entreprises privées afin de développer leurs compétences et de répondre efficacement à la commande

publique. « Pour les collectivités qui souhaitent travailler sur des filières locales, soulignait le président, il y a une modification de la DETR, entraînant une bonification de 10 % de celle-ci, quand il y a une utilisation des matériaux locaux afin de promouvoir le développement de ce genre de ressources qui sont à proximité sur notre territoire. »

Adhésion à Culture Pierre

Les élus ont validé l'adhésion à l'association Culture Pierre, née de la fusion de 2 associations professionnelles : Artisans Bâtisseurs en Pierres Sèches et Artisans Lauziers Couvreurs. Cette association œuvre pour sauvegarder et développer la filière de la pierre sèche et lauze. Cette association aide particuliers, artisans et les collectivités sur différents pro-

jets. Cette démarche consolide les efforts passés et appuie les futurs projets dans ce domaine.

Les autres dossiers abordés

Les élus ont validé une contribution de 2 500 € de l'Agence EDF Une Rivière, Un Territoire « Massif central » pour le Pôle Économique. De plus, pour le Centre Social d'Espalion-Estaing, le montant total de la subvention 2024 (120 000 €) et le solde de la subvention (47 486 €) ont été votés. Les demandes de subventions pour l'assainissement de St-Julien-de-Rodelle auprès de l'Agence de l'Eau et du Conseil départemental ont également été validées. Le montant des travaux est estimé à 555 448,45 € pour les réseaux et 189 300 € pour la station. Les travaux devraient débuter en septembre 2024 pour une durée de 12 mois.

LE NAYRAC

Marché gourmand

Succès au premier rendez-vous de l'été

Le premier marché gourmand de l'été a rassemblé plus de trois cents personnes à l'Espace Costes. Les producteurs proposaient des produits variés qui permettaient de composer un menu selon son envie.

Des charcuteries de la Ferme de Sarrans, de l'aligot et de la truffade de Jeune Montagne, des viandes de la ferme de la Montagnette, des fromages de chèvre des P'tits Cabrits des Amaroux, des farçons, des crêpes, des glaces par les membres de l'APE... Les boissons n'ont pas été oubliées avec les bières Bibemus de Gabriac, les vins des Vignerons d'Olt.

Il était aussi possible de se rafraîchir au stand du foyer rural avec des sodas ou tout simplement de l'eau fraîche.

France ADOT 12 était là pour sensibiliser le public aux dons d'organes et donner des renseignements à ce sujet aux personnes qui le sou-

haitaient. Jérôme Lamic, artisan coutelier, présentait quelques-unes de ses créations et répondait aux questions concernant son activité.

L'animation musicale de cette agréable soirée était assurée par les Musiciens du Nayrac, suivis par Fred Bonnet et la chanteuse Virginie.

Tout était fait pour passer une bonne soirée alliant gastronomie et musique !

Le prochain marché gourmand aura lieu le jeudi 8 août.

Les gourmets étaient très nombreux ce soir-là au Nayrac.



Les musiciens du Nayrac ont joué des airs traditionnels.

